

La Pastora Terri trajo el mensaje de la ofrenda el domingo pasado, compartiendo lo siguiente;

¿Estás intensificando (aumentando) tus recursos espirituales?

Escuchar este mensaje es solo el comienzo, no es lo mismo que hacerlo.

Pon a prueba e inspecciona tu vida, preguntándote a ti mismo;

"¿Estoy mejorando en conocimiento y habilidad?"

A medida que aumentas tu sabiduría en el Señor, y aplicas correctamente la Palabra, ¿estás viendo los resultados prometidos? De lo contrario, hay algo que debe cambiarse en su aplicación.

¿Cuál es la condición de tu fe? ¿Está funcionando como esperas?

Una ley explica lo que sucederá cuando existen las mismas condiciones, como la ley de aerodinámica o la ley de la gravedad.

Romanos 3:27 nos dice que hay una ley de fe, y así es como será y siempre será. No cambiará por motivo de mis circunstancias, deseos o necesidad.

Aprendemos la ley, repetimos la aplicación exitosa de la ley y aprendemos a no repetir nuestros mismos errores o de los demás.

Efesios 2 - la fe es un don y viene de la Palabra - Romanos 10:17.

Simplemente debemos decir lo que Dios dice y lo escuchamos de Él. No son nuestras propias palabras las que contienen el poder de producir; más bien, es creer y decir Su Palabra lo que produce los resultados que cambian la vida. Así como Jesús no hizo nada aparte de lo que oyó y vio hacer a su Padre.

Fe de campeonato –

"¿Cómo le damos a la Palabra de Dios el primer lugar?"

Al orar sobre el 2025, el Señor me recordó nuestra misión. El Señor me dio esto en abril de 1992 cuando estaba revisando el material de la enseñanza del hermano Copeland que compartió en el 1975.

"Toma un grupo de personas para discipular intensamente en la Palabra de Dios. Enséñales una FE Poco Común para ayudarlos a salir victoriosos en la vida. trabájalos en la Palabra. Ejercítalos. Esa es la única manera de vencer al mundo".

Intensidad: fuerza extrema y fortaleza.

El Señor me guió a comenzar una serie el domingo 29 de diciembre.

"Mi fe está viva en el 2025".

Escritura fundamental para esta serie:

1 Juan 5:4; (AMPC)

"Porque todo lo que es nacido de Dios vence al mundo, y esta es la victoria que vence al mundo, nuestra fe."

Nuestra Confesión de Fe para el 2025

- Mi fe está viva en 2025.
- Mi fe está activada.
- Mi fe está funcionando.
- Mi fe está dando resultados. Veo con el ojo de la fe. Oigo con el oído de la fe; Hablo con las Palabras de fe. Y tengo pensamientos de fe que ven la victoria delante de mí, y estoy andando en fe, y disfrutando de la provisión que el Señor provee en cada paso.
- Mi capacidad para una mayor fe se está ampliando.
- Mi fe se fortalece cada día.
- Mi fe está creciendo sobremanera.

Palabra del Señor, domingo 5 de enero de 2025.

El Señor me habló unas palabras acerca del año nuevo.

"2025 es nuestro año de campeonato" y "tengo fe de campeonato"

1. Un campeón es alguien que ha derrotado a todos los oponentes. Ha ganado el partido.
2. Una serie de campeonato determina el ganador final. ¡Estoy en Cristo, un ganador supremo!

2 Corintios 2:14; (AMPC)

"Pero gracias a Dios, que en Cristo siempre nos guía en triunfo [como trofeos de la victoria de Cristo]".

Un trofeo representa victoria. Por lo tanto, cuando el Señor nos ve como Sus trofeos, se le recuerda Su Palabra infalible a cualquiera que crea y actúe correctamente en la Palabra. Al ver a nuestros hermanos y hermanas en el Señor como trofeos, nos recuerda Su fidelidad: todos estamos en diferentes niveles de fe, pero Él es fiel a cada uno de nosotros.

Romanos 8:37; (AMPC)

"Sin embargo, en medio de todas estas cosas, somos más que vencedores y obtenemos una victoria incomparable por medio de Aquel que nos amó".

1 Corintios 15:57; (AMPC)

"Pero gracias a Dios, que nos da la victoria [haciéndonos vencedores] por medio de nuestro Señor Jesucristo."

El plan de formación en la fe de Pablo

1 Tesalonicenses 3:9-10; (RV)

"Por lo cual, ¿qué acción de gracias podremos dar a Dios por vosotros, por todo el gozo con que nos gozamos a causa de vosotros delante de nuestro Dios, 10 orando de noche y de día con gran insistencia, para que veamos vuestro rostro, y completemos lo que falte a vuestra fe?"

(NTV) ... para llenar los vacíos en tu fe.

(CEV) ... ayudarte a tener una fe aún más fuerte.

Cuando faltan cosas en nuestra fe, se necesita más desarrollo. Siempre somos capaces de usar la fe que tenemos actualmente, y de desarrollar nuestra fe en cada área en un mayor grado.

es decir; cuán fuerte es tu fe en sanidad, en el gozo, en la dirección, en la sabiduría, en la protección, en el perdón, en la provisión, etc.

Cada área tiene un nivel diferente de fe, y necesitamos enfocarnos en cada área y fortalecer nuestra fe. Al igual que un levantador de pesas desarrolla músculos, la persona pasa por varios métodos de entrenamiento para fortalecerse en múltiples áreas, de lo contrario, la persona puede ser fuerte en sus piernas, pero no en su espalda.

Pastor citó una declaración de la Dra. Katie Linder;

"Necesitamos pasar más tiempo luchando en el espíritu en lugar de preocuparnos".

La preocupación es una pérdida total de tiempo. No cambia nada para bien. Todo lo que hace es robar tu alegría y mantenerte muy ocupado sin hacer nada.

Pablo tenía un plan estratégico para llevar su fe al siguiente nivel.

2 Tesalonicenses 1:3-4; (NKJV)

"Hermanos, debemos dar siempre gracias a Dios por vosotros, como conviene, porque vuestra fe crece en gran manera, y el amor de cada uno de vosotros abunda los unos para con los otros, de modo que nosotros mismos nos gloriamos de vosotros entre las iglesias de Dios por vuestra paciencia y fe en todas las persecuciones y tribulaciones que soportáis."

Las iglesias estaban siendo atacadas, y Pablo dijo que la forma de vencer la persecución y los ataques es teniendo una fe fuerte y usando estratégicamente esa fe fuerte con la acción correcta correspondiente.

Cuando el apóstol Pablo dijo que esta era una aflicción leve, fue porque su fe se había fortalecido en esta área. En una época anterior de su vida, esto podría haber sido una aflicción grave. Pero, con el desarrollo de la fe en esta área, y el caminar en amor, perdón y correr la carrera con esperanza y paciencia, la aflicción ahora se veía ligera.

(NTV) Tu fe está floreciendo.

(GWT) Su fe está mostrando un crecimiento notable

(GMS) Tu fe está creciendo fenomenalmente

Pasos de entrenamiento de fe de campeonato

Romanos 12:1-3;

"Os ruego, pues, hermanos, por las misericordias de Dios, que presentéis vuestros cuerpos en sacrificio vivo, santo, agradable a Dios, que es vuestro culto racional. Y no os conforméis a este siglo, sino transformaos por medio de la renovación de vuestro entendimiento, para que comprobéis cuál es la buena voluntad de Dios, agradable y perfecta. Porque digo que por la gracia que me ha sido dada, a todo hombre que esté entre vosotros, que no se tenga por sí mismo más alto de lo que debe pensar; sino que piense sobriamente, conforme a la medida de fe que Dios ha dado a cada uno".

La meditación en la Palabra aumentará tu capacidad de fe.

Cada creyente comienza con la misma medida de fe procedente de Dios. **Por lo tanto, no necesitamos más fe, necesitamos desarrollar la fe que ya tenemos.**

Dios está hablando Su Palabra, produciendo fe como un entrenador, animándonos, motivándonos y recordándonos que debemos levantarnos y continuar corriendo el curso de la victoria.

El pastor George nos recordó a algunos de los gigantes de la fe y a escuchar sus enseñanzas.

- Charles Capps
- Fred Price
- Kenneth Copeland
- Kenneth Hagin

Necesitamos recordar cómo el apóstol Pablo ministró a las otras iglesias que estaban lidiando con ataques. Él habría ministrado lo mismo a la iglesia en Tesalónica. Pablo comenzaría animándolos, recordándoles la Palabra que es activa, que vive poderosamente en nosotros, renovando nuestra mente, permitiéndonos ver las necesidades de los demás y levantarnos en fe y ministrar a las personas como Dios nos dirige.

Paso uno: Recibe a Jesús como el Desarrollador de tu Fe.

Hebreos 12:1-2; (NTV)

"Por lo tanto, ya que estamos rodeados por una enorme multitud de testigos de la vida de fe, quitémonos todo peso que nos impida correr, especialmente el pecado que tan fácilmente nos hace tropezar. Y corramos con perseverancia la carrera que Dios nos ha puesto por delante".

Hacemos esto manteniendo nuestros ojos en Jesús, EL CAMPEÓN que inicia y perfecciona nuestra fe. Jesús desarrolla nuestra fe cada vez que ejercemos nuestra fe y nos mantenemos firmes en la Palabra.

Paso Dos: Dar a la Palabra el Primer Lugar y Conviértala en Autoridad Final

Lo hacemos porque...

- Dios y Su Palabra son uno.
- La Palabra de Dios es Su voluntad.
- La Palabra de Dios está viva.
- La Palabra de Dios es Dios hablándonos.

- La Palabra de Dios es vida y salud para nuestra carne.
- La Palabra de Dios siempre obra.
- La Palabra de Dios resuelve cada asunto.

Tus situaciones están sujetas a ti, qué palabras estás dando como comandante, como lo hizo el centurión con Jesús. Tus palabras están enmarcando tu mundo.

Tenemos la misma fe preciosa y campeona como Pedro, como Pablo y como Jesús. La pregunta entonces es "¿cómo estás haciendo crecer esa fe?" y "¿cómo estás aplicando estratégicamente esa fe con las acciones correctas?"

2 Pedro 1:1-4;

"Simón Pedro, siervo y apóstol de Jesucristo, a los que habéis alcanzado, por la justicia de nuestro Dios y Salvador Jesucristo, una fe igualmente preciosa que la nuestra: Gracia y paz os sean multiplicadas, en el conocimiento de Dios y de nuestro Señor Jesús. Como todas las cosas que pertenecen a la vida y a la piedad nos han sido dadas por su divino poder, mediante el conocimiento de aquel que nos llamó por su gloria y excelencia, por medio de las cuales nos ha dado preciosas y grandísimas promesas, para que por ellas llegaseis a ser participantes de la naturaleza divina, habiendo huido de la corrupción que hay en el mundo a causa de la concupiscencia."

Cuando se presenten situaciones, vayan a la Palabra para que la primera Palabra los dirija y los guíe, y hagan que esa sea la última Palabra; para que no estén buscando las palabras, direcciones o influencias de los demás. Necesitas pararte en la Palabra como el principio, y que ahora es tu última Palabra.

La Palabra de Dios es LA respuesta a cada situación que enfrentamos.
¡La Palabra de Dios es la PRIMERA PALABRA y la ÚLTIMA PALABRA!

Ejercicios

Necesita provisión: (suministro). Que esta sea la primera y la última palabra.

Filipenses 4:19;

"Pero mi Dios suplirá todo lo que os falta conforme a sus riquezas en gloria en Cristo Jesús."

La Palabra dice que Dios es nuestra provisión.

Le doy a esta Palabra el primer lugar y la convierto en autoridad final.

Necesita sanidad:

Proverbios 4:20-22;

"Hijo mío, está atento a mis palabras; Inclina tu oído a mis razones. No se aparten de tus ojos; Guárdalas en medio de tu corazón; Porque son vida a los que las hallan, Y medicina a todo su cuerpo".

La Palabra dice que estoy sano.

Le doy a esta Palabra el primer lugar y la convierto en autoridad final.

Necesitas ser libre del miedo:

2 Timoteo 1:7;

"Porque Dios no nos ha dado espíritu de cobardía; sino de poder, y de amor, y de dominio propio".

La Palabra dice que estoy libre de temor. Timoteo estaba bajo una tremenda presión, especialmente en lo que concernía a su iglesia.

Le doy a esta Palabra el primer lugar y la convierto en autoridad final.

Necesitas ser libre de la preocupación:

Filipenses 4:6; (AMPC)

"No se inquieten ni se preocupen por nada, sino que en toda circunstancia y en todo, con oración y súplica (peticiones definidas), con acción de gracias, continúen dando a conocer sus necesidades a Dios."

V. 7 (RV) "Y la paz de Dios, que sobrepasa todo entendimiento, guardará vuestros corazones y vuestros pensamientos en Cristo Jesús."

La Palabra dice que soy libre de la preocupación y la ansiedad.

Le doy a esta Palabra el primer lugar y la convierto en autoridad final.

Necesita seguridad sobre su futuro:

Filipenses 1:6 (AMPC)

"Estoy convencido y confiado de esto mismo: que el que comenzó en vosotros la buena obra, la perfeccionará y la completará hasta el día de Cristo Jesús [el tiempo de su regreso]."

La buena obra que Dios comenzó en mí, Él continuará y desarrollará esa buena obra y perfeccionará esa obra hasta que produzca la cosecha plena y esté completa.